




Was muss man noch 
über die JuVe wissen?



Liegt das jährliche Budget 
der JuVe über 2.000€?

JA, die JuVe hat jährlich 5.000€ für eigene 
Projekte zur Verfügung! 
Allerdings können wir Geld nicht über mehrere 
Jahre sparen.



Hat die JuVe einen 
Vorstand?

JA, die JuVe hat sogar mehrere Vorstände –
insgesamt drei! Von diesen Dreien hat einer/eine die 
Möglichkeit an den SBK-Sitzungen des Gemeinderats 
als Sachkundige*r Einwohner*in teilzunehmen



Ist bei den offiziellen Sitzungen 
der JuVe der OB dabei?

JA, der momentane OB Herr Neher ist in der Regel 
immer bei unseren öffentlichen Sitzungen dabei. 

Das heißt pro Jahr, bei den 5 offiziellen Sitzungen im 
Rathaus



Was für Projekte hat die JuVe in 
Rottenburg schon verwirklicht?

An welchen Aktionen war die JuVe
beteiligt?



Open-Stage 
->

Schools-out-party



U-18-Wahl



Tag gegen Gewalt an Frauen



Aktionen zu Weihnachten (2021) 



Rottenburger Energiedialog



Flohmarkt auf dem Marktplatz



Teufelesrennen am Neckarfest



Tag der Demokratie 2022



N-Wochen auf Insta



Rottenburger Frauentage 



Vorstellung der Projektidee „Nachhaltiger Jugendtreff“ im SBK-Ausschuss



Waldputztag



Mehr Wildblumenwiesen in Rottenburg

Die Wiese entstand auf 
Initiative der JuVe und 
findet gerade in vielen 
Medien großen Anklang.
(Quelle: Schwäbisches
Tagblatt 20.09.2023)



Hier mischen wir auch mit! 

Anti-Rassismus-
Workshop für die 

9ten-Klassen 

Ein Spielplatz für 
Jugendliche im 

Schänzle

Schülercafé:
Stadtlanggasse 18

Mo/Di/Do: 12 – 17 Uhr
Mi: 15:30 – 18 Uhr

Fr: 12- 19 Uhr 

Ausstellung zum Gallery-
Walk der Rottenburger 

Frauentage (12. – 26.05.)

Host-town bei den 
Special Olympics:

Rahmenprogramm Instagram-Kanal 
@juve.rottenburg



Was fehlt?
Was muss in Rottenburg noch

umgesetzt werden?



Aber wie 
sieht das 

jetzt konkret
aus?



Lasst hören!


